
　地球温暖化により水害等が甚大

化している。化石燃料による火力

発電は地球温暖化を進める。原子

力は核廃棄物の捨て場がないため

利用できない。地球温暖化を抑止

するため、太陽光等の再生可能エ

ネルギーにより発電された電力調

達を推進しないか。

再生可能エネルギーに
よる電力調達を問

　本区域は、浸水が想定される区

域であり、調整池の設置は必要と

考える。計画では、ＪＲ線西側の

線路沿いに計画されているが、鉄

道利用者が車窓から関心を持ち、

下車、利用することは考えにくい。

観光の促進につながる魅力ある空

間を創出する施設にできないか。

白岡中学校周辺区域
土地利用推進事業問

　県条例により、調整池等雨水流

出抑制施設の設置が必要となるた

め、県と必要な容量等について調

整を行ってきた。調整池の整備方

法は、地上式や地下式があるため、

計画の見直しに伴い、景観や費用

対効果等も含め検討していく。

事業計画の変更と併せて
検討をしていく答

　今後の市役所本庁舎に係る電力

調達は県等の事例を研究し温室効

果ガス等の排出削減に努めている

事業者から見積書を徴していく。

現在策定中の第2次環境基本計画
に環境省が提唱する調達基準を反

映させることは、同エネルギーの

活用状況を踏まえ、検討したい。

低炭素社会の構築に
努める答

斎藤信治 議員

( 無所属 )

細井　公 議員

※詳しい活動報告は、ホームページの議会だより№209のページををご覧ください。

（TSUNAGU）

委員会活動報告

文教厚生常任委員会
　小規模特認校及びコミュニティ・スクールに
ついて、7月31日に所管事務調査を行いました。

総務常任委員会
　市の財政及び行政評価制度について、8月 3
日に所管事務調査を行いました。

産業建設常任委員会
　新土地利用について、7月 16 日に所管事務
調査を行いました。

総務常任委員会 文教厚生常任委員会 産業建設常任委員会
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